

## Organiza



# Jornada sobre herramientas de apoyo en I+D+I para PYMEs del sector TIC: Oportunidades de financiación

## Colaboran



## Apoyan



**Valencia**  
**miércoles 13 de abril de 2011**

Ciudad Politécnica de la Innovación  
Salón de Actos, Cubo Rojo  
Universidad Politécnica de Valencia

## INTRODUCCIÓN:

Actualmente es más importante que nunca plantearse procesos de innovación en las empresas con el fin de hacer frente a las difíciles circunstancias de los mercados. Uno de los mayores problemas de las empresas es conseguir la financiación adecuada para llevar a cabo sus proyectos de I+D+I.

Con el objetivo de incrementar la participación de empresas y entidades valencianas en programas de I+D+I nacionales e internacionales, y en el marco de la Estrategia de la Política Industrial 2010-2015 (EPI), la Conselleria de Industria, Comercio e Innovación ha creado la Oficina de Proyectos Empresariales de I+D+I de la Comunitat Valenciana (OPIDI – CV).

Para la consecución de este objetivo, OPIDI – CV cuenta con la cooperación de los principales agentes públicos y privados de I+D+I empresarial (Conselleria de Industria, Comercio e Innovación, IMPIVA-SEIMED, CIERVAL, Consejo de Cámaras de Comercio de la Comunitat Valenciana, Red de Institutos Tecnológicos de la Comunitat Valenciana y la Fundación Comunitat Valenciana Región Europea) y con expertos en determinadas áreas (salud, energía, TICs, nanotecnología, materiales y tecnologías de producción, biotecnología y agroalimentación).

OPIDI – CV trabaja en estrecha colaboración con el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), entidad del Ministerio de Ciencia e Innovación que, desde el año 2009, canaliza las solicitudes de financiación y apoyo a los proyectos de I+D+I de empresas españolas en los ámbitos estatal e internacional.

En este contexto, OPIDI – CV organiza esta jornada con la presentación por parte del CDTI de las nuevas medidas de apoyo a las empresas innovadoras y a proyectos de I+D en el sector TIC.

Además, después de la pausa-café, en paralelo con las presentaciones de los casos de éxito y previa solicitud aceptada, se podrán mantener entrevistas personales con CDTI o con el experto del área TIC de OPIDI – CV para presentar sus propuestas de proyectos de I+D+I, analizando su viabilidad y la mejor forma de financiación.

## OBJETIVO:

El objetivo de esta jornada es presentar y acercar algunas de las herramientas para la financiación de proyectos de I+D+I que las Administraciones, tanto europeas, nacionales como regionales, ponen a disposición de las empresas para apoyar sus procesos de I+D+I en TICs y mejorar su nivel tecnológico. Asimismo, se podrán resolver las posibles dudas que puedan surgir sobre su utilización.

## DIRIGIDO A:

Responsables de I+D+I, Responsables de OTRIs y Responsables de internacionalización de empresas, Asociaciones empresariales, Institutos Tecnológicos, Universidades y organismos intermedios.

## FICHA DE INSCRIPCIÓN:

La asistencia es gratuita pero las plazas son limitadas. Se asignarán por riguroso orden de inscripción. Rellene su solicitud de inscripción a través del siguiente enlace:

## Formulario de Inscripción

De conformidad con la legislación española vigente, le informamos de la incorporación de sus datos a los ficheros de datos personales existentes en ITI y al tratamiento de los mismos con la finalidad de gestionar la preinscripción en la presente acción formativa. Igualmente ITI utilizará sus datos para la correcta gestión y desarrollo de las jornadas formativas. ITI podrá emplear los datos recabados en el formulario de inscripción para el envío de comunicaciones electrónicas y postales de contenido informativo y promocional sobre las jornadas o actividades que la misma pueda organizar. Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en la dirección de ITI, pudiendo utilizar para ello cualquiera de los canales de comunicación de ITI o mediante comunicación escrita acompañada de una fotocopia de su DNI dirigida a la dirección del responsable del fichero.

## PROGRAMA:

**09.00h** Recepción de asistentes

**09:15h** Bienvenida e Introducción

Conselleria de Industria, Comercio e Innovación

Dña. Laura Olcina Puerto, Directora Gerente del Instituto Tecnológico de Informática

**09:30h** Instrumentos de financiación nacionales para la I+D+i en CDTI. Organigrama y operativa con empresas

D. Javier Echávarri. Departamento de Telecomunicaciones, Electrónica e Informática. Dirección de Mercados Innovadores Globales. Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI)

**10:00h** Los retos TIC de las nuevas convocatorias del VII Programa Marco

Dña. Juana Sánchez, Punto Nacional de Contacto VII PM (TIC). Departamento de Telecomunicaciones, Electrónica e Informática. Dirección de Mercados Innovadores Globales. Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI)

**10:30h** Instrumentos y Servicios de ayuda de la Generalitat Valenciana para la participación de empresas valencianas en programas de financiación nacionales e internacionales

> Ayudas de la Conselleria de Industria, Comercio e Innovación

D. Eduardo Tomás, Jefe Servicio de Estudios y Cooperación para la Innovación

> OPIDI - CV: Oficina de Proyectos Empresariales de I+D+I de la CV

D. Daniel Sáez Domingo, Experto TIC de OPIDI-CV

> SEIMED: Conexión entre empresas valencianas y entidades europeas

D. Rafael Escamilla, Jefe Área Programas Europeos y Competitividad, IMPIVA

**11:30h** Pausa – Café

**11:55h** Taller de evaluación de ideas con expertos OPIDI-CV / CDTI

**12:00h** Casos de éxito: De proyectos individuales a proyectos de cooperación internacional:

La internacionalización, clave para fortalecer la competitividad de las PYMEs españolas  
D. Luis Blasco, Consejero Delegado ADAPTING.

**12:30h** Casos de éxito: Cómo convertir una idea en un proyecto:

Experiencia de una empresa española coordinando un proyecto europeo  
D. Miguel A. Juan, Socio Director S2 Grupo .

**13:00h** Ruegos y preguntas